



## 令和6年度生徒会新役員決まる

先月の24日(金)に、立会演説会及び選挙が行われました。6名の正副会長候補の演説を田川体育館で行い、教室に戻って投票を行いました。候補者は学級訪問での意見質問に答えたり、選挙公約を堂々と述べたりして、とても良い演説会となりました。その後投票では、先日紹介したようにタブレットを使用して行いましたが、投票時間・開票時間が大幅に短縮され、大きなトラブルがなく大成功で終了しました。特に開票作業は正確にでき、筑摩野中学校のような大人数(投票数 約650人)の学校では、投票・開票を短時間で行うには大変有効な方法だとわかりました。多少の改善点はありますが、次年度もこの方法で取り組める見通しが見えました。

### 立会演説会の様子



### タブレットによる投票の様子



この正副会長の決定を受けて、組閣人事が行われました。生徒会顧問の先生と3役が悩みに悩んで素案を決めて、それぞれの生徒に打診をして、19日(火)の生徒総会で全校に紹介しました。3役もその他の役員もこれからの運営に不安はあるかと思いますが、3年生の先輩方に助けをいただきながら頑張って取り組んでほしいと思います。22日(金)には、新旧の役員が集まって引継ぎをする会が予定されています。

### 生徒総会の様子



### 新役員紹介



3年生にとっては、昨年度の1月(今年の1月)に上級生から引き継ぎ、1年間リーダーとして取り組んできました。前半はコロナ渦でいろいろな制限があり大変だったかと思いますが、5月から状況が変わり以前のような生活になり、生徒会も活発になってきました。9月には生徒会の大きな行事である「りんどう祭」が行われ、大成功で終わることができました。また、毎週月曜日の朝、役員の方々は会議室に集まり、各委員会の運営を相談したり、委員会の横のつながりを話し合ったりしてきました。

様々な思いをもって生徒総会を迎えてきたと思います。3年生の皆さん、本当にご苦労様でした。筑中のリーダーとしてよく頑張りました。



### アルミ缶牛乳パック回収



今年最後の回収が行われました。回収したお金で車いすを購入する予定です。(物価高で車いすの価格が変動したため、回収個数を具体的に設定して呼び掛けていました。)



### 校外学習(特別支援)



マクセルイズミとアルウィンに行ってきました。当日は天候に恵まれ、やまびこドームの屋外でお昼をとることができました。機械や芝生に実際に触ってみました。

### 落ち葉清掃(ボランティア)

朝7:20から多くの生徒が参加してくれました。大変きれいになりました。



### 生徒会企画 友気凛々クラスマッチ



玉入れクラスマッチが行われました。生徒会が企画し各学年楽しい時間を過ごしました。(写真は1年)

## 中信新人体育大会

<卓球部> 男子団体 予選1次リーグ出場 女子団体 第5位

## 保護者の皆様へ

12月27日～1月8日まで、年末年始休業になります。夏休み同様、生徒だけの生活が多くなります。親子で「**年末年始休業の生活について**」(H&S配信、生徒配布プリント)を確認して、良い休みにしてください。たくさんの誘惑に負けないようご指導をお願いします。特にSNSの使い方についてや外出・金銭トラブルについて気を付けていただくようお願いします。

### 1月の主な日程

- 7日 吹奏楽アンサンブルコンテスト(松本大会)      9日 3学期はじめの式      10日 3年総合テスト⑤
- 14日 吹奏楽アンサンブルコンテスト(中信大会)      15日～ 完全下校16:45
- 20日 重唱・合唱大会      吹奏楽アンサンブルコンテスト(県大会)      26日 漢字検定③
- 27日 吹奏楽中部日本個人重奏
- 29日～ 完全下校17:00      29日・30日 教育相談

松本市立筑摩野中学校  
担当 矢島将喜(生徒指導)  
電話 58-2071